



## Personajes Destacados 2024: rostros de esperanza para un Magallanes mejor

Cada año, La Prensa Austral dedica un espacio especial para reconocer a quienes, con sus acciones y valores, han dejado una huella significativa en nuestra región. Los "Personajes Destacados 2024" no sólo representan logros individuales, sino que son el reflejo de los desafíos, esperanzas y sueños de toda una comunidad.

En la edición dominical, dimos a conocer el nombre e historias de diez mujeres y hombres, en un reconocimiento que abarca una diversidad de ámbitos que en conjunto delinean un Magallanes vibrante y lleno de potencial. Desde los jóvenes deportistas que llevan nuestra bandera a escenarios nacionales e internacionales, hasta los promotores del deporte regional que

trabajan incansablemente por democratizar el acceso a la actividad física, vemos ejemplos de compromiso, esfuerzo y resiliencia.

En el ámbito social, los activistas que impulsan la inclusión y la solidaridad en nuestra comunidad nos recuerdan que el cambio comienza con pequeños actos de justicia. Su trabajo por un Magallanes más justo y equitativo ilumina las vidas de los vulnerables y siembra las bases de una sociedad más humana.

La ciencia y la salud también tienen su espacio en este homenaje. Profesionales que, a través de la innovación y la tecnología, mejoran la calidad de vida de pacientes y familias, y figuras destacadas de la investigación antártica que colocan a nuestra región en el mapa

del conocimiento global, simbolizan el valor del ingenio y la dedicación en servicio de todos.

Entre estas historias, resalta el gesto de honradez de un operario del servicio de recolección de basura, quien al devolver un bolso con \$27 millones, resumió en palabras simples una lección que trasciende generaciones: "Felicidad y orgullo de enseñar a mis hijos que los valores son el camino para vivir". Este acto, tan humilde como grandioso, nos recuerda que la integridad es el cimiento de una comunidad fuerte y unida.

Lo que une a estos personajes no es sólo su excelencia, sino su capacidad para inspirar. Sus historias nos hablan de tenacidad, creatividad, innovación, y el poder de las redes de apoyo. Nos

muestran que es posible superar barreras y construir un Magallanes donde el deporte, la ciencia, la solidaridad y la ética sean motores de desarrollo.

Estos reconocimientos no son sólo un homenaje, sino una invitación a todos nosotros. Un llamado a reconocer el potencial que tenemos como región y a comprometernos con la construcción de un futuro mejor. Los "Personajes Destacados 2024" son referentes e iluminan el camino hacia un Magallanes más justo, inclusivo y solidario.

Hoy, más que nunca, necesitamos de historias que nos inspiren y nos unan. Este reconocimiento de La Prensa Austral nos recuerda que, incluso en tiempos desafiantes, hay razones para la esperanza y motivos para creer en un futuro más brillante para nuestra región.